

J. CONGRESO LOCAL

Congreso analiza estudio sobre gentrificación

● El Congreso capitalino analizará pedir al Instituto de Planeación Democrática y Prospectiva realizar un estudio integral sobre los efectos de la gentrificación en colonias de la Ciudad de México.

A petición de la diputada Guadalupe Barrón, la Comisión de Planeación del Desarrollo analizará un punto de acuerdo para solicitar este estudio.

La legisladora dijo que se deberá incluir, por lo menos, la recopilación de datos sobre desplazamientos de residentes, cambios en el costo de vida y en precios

de alquiler y propiedad, alteraciones en la composición demográfica y cultural, impactos en comercios y servicios locales, y recomendaciones para políticas públicas que mitiguen los efectos negativos de la gentrificación.

Recordó que la gentrificación es un fenómeno urbano que implica la transformación de barrios en áreas de mayor atractivo para personas de ingresos altos. Los precios de la vivienda tienden a subir. Esto puede hacer que las viviendas sean inasequibles para residentes originales. ● Omar Díaz



● En CDMX, en los últimos tres años, cuatro casos de robo de agua sólo en Tlalpan

En tres años, cuatro casos de robo de agua potable en la alcaldía Tlalpan

INFORME DE LA SSC AL CONGRESO

Autoridades incautaron una decena de pipas con capacidades de hasta 10 mil litros // También hay personas detenidas

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

Sin especificar el número de tomas clandestinas halladas, la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) presentó un informe al Congreso capitalino sobre cuatro casos en los últimos tres años de *huachicol* o extracción ilegal de agua sólo en la alcaldía Tlalpan.

El documento fue presentado a partir de un exhorto hecho por el pleno, con lo que se informó que a partir de dichos operativos coordinados con la Fiscalía General de Justicia, realizados bajo órdenes de cateo, se detuvo a cuatro personas y se incautaron una decena de pipas de agua con capacidades de hasta 10 mil litros, así como el aseguramiento de cisternas e inmuebles.

La dependencia explicó que el 12 de julio de 2022, a raíz de una denuncia presentada por la existencia de predios con cisternas y tomas de agua potable clandestinas en la colonia Lomas de Tepemecatl, fue cateada una vivienda por el delito de defraudación fiscal en materia de suministro de agua potable.

Posteriormente, el 20 de octubre del año pasado, en la colonia Héroes de Padierna fue investigado un inmueble por el delito de recepción y encubrimiento de fluidos de agua potable. En el lugar, la persona que resultó detenida manifestó rentar el sitio en el que se localizó una toma clandestina, así como dos rollos de manguera para rellenado de pipas.

Ese mismo día, en otro predio, se realizó la detención de dos personas a quienes se les aseguraron dos pipas, una con capacidad de 5 mil litros, un cilindro de 25 mil y un camión cisterna de hasta 10 mil litros.

Luego, el pasado 3 de enero, elementos de la Unidad de Protección Ciudadana clausuraron una toma ilegal en el pueblo de Magdalena Petlacalco, donde se aseguraron más pipas, un carro tanque y el inmueble en cuestión.

El informe solicitado por el Congreso es parte de un exhorto a las autoridades del gobierno capitalino para la construcción de un plan de revisión de la red hídrica de la entidad, a fin de detectar y erradicar posibles tomas ilegales del líquido.

De 2018 a mayo de 2023 el Sistema de Aguas de la Ciudad de México detectó 124 tomas para la extracción clandestina del agua.



#CONGRESOCDMX
**HONRAN
AL JEFE
MILTON**

La Comisión Permanente del Congreso de la CDMX guardó un minuto de silencio en memoria de Milton Morales, quien era coordinador general de la Unidad de Estrategia, Táctica y Operaciones Especiales de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, asesinado el 22 de julio en Coacalco, Estado de México.

La Alianza Verde Juntos por la ciudad presentó un pronun-

ciamiento ante el pleno donde condenaron este hecho y pidió a las autoridades dar con los responsables.

“Hacemos votos porque las autoridades del Estado de México logren la captura de estos homicidas”, señalaron.

Asimismo, reconocieron que era un elemento ejemplar, por lo que no debe quedar impune este hecho atroz. **C. STETTIN**

FOTO: ESPECIAL



● **HONOR.** Guardaron un minuto de silencio.

**BUEN
TRABAJO**

- Reconocieron la labor de Morales en el combate al crimen.



EL CABALLITO

A consulta, renovación del PAN en la CDMX

:::: Nos cuentan que la dirigencia del PAN en la Ciudad de México está preparando una consulta a su militancia para decidir a su nuevo presidente o presidenta. Nos detallan que hasta ahora hay dos personas que participarán en esta contienda: **Rafael Medina** y **Luisa Gutiérrez**, ella, nos aseguran, es la favorita, pues tendría el respaldo de varios diputados locales y del grupo de **Jorge Romero**, quien además de ser el líder político más fuerte de los blanquiazules en la capital del país, busca la dirigencia nacional. Nos dicen que con esto el PAN busca poner la muestra a otros partidos, como el PRI, para que se tome en cuenta la opinión de su militancia en la toma de decisiones. Esta consulta, nos comentan, podría darse en agosto o principios de septiembre, pues el actual presidente, **Andrés Atayde**, dejaría al partido para irse a coordinar la bancada panista al Congreso capitalino. ¿Quién más se apuntará?



FOTOS ARCHIVO EL UNIVERSAL

Luisa Gutiérrez

¿Otra panista que se va a Morena?

:::: Nos afirman que la cúpula del PAN debe estar echando chispas, ya que el distrito electoral más panista de la Ciudad de México y en el que nunca se ha perdido la diputación local, nos dicen los que saben, están por perderlo. Nos aseguran que **Lizzette Salgado** está por abandonar a ese partido y decantarse por Morena. Por ello, ha sostenido reuniones con la dirigencia morenista, organizadas por su esposo, para consolidarlo. Unos se preguntan si esta posible traición se llevó a cabo desde antes de las elecciones. La respuesta es que no, pero lo que sí se sabe es que es que los morenistas le están dando tips para justificar su salida. ¿Será?

Arropan a Alessandra Rojo de la Vega

:::: Líderes del PAN y PRD, así como senadores respaldaron a la alcaldesa electa de Cuauhtémoc, **Alessandra Rojo de la Vega**, y apuntaron que defenderán el voto que ganó en las urnas, ante las impugnaciones que ha realizado la excandidata de Morena, **Caty Monreal**, quien aseguró que seguirá pidiendo en tribunales la nulidad del resultado. Ayer, en la sede de la Cámara Alta, doña Alessandra afirmó que defenderá el triunfo que obtuvo el 2 de junio y señaló las irregularidades que, sostiene, se han presentado en la investigación que lleva a cabo la fiscalía capitalina sobre el atentado que sufrió durante la campaña. La historia continúa.



Alessandra Rojo de la Vega

